



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

09/03/2024

LEGISLATIVO

## Congreso mexicano se ubica en cuarto lugar del mundo por paridad de género

El Congreso mexicano se convirtió en el cuarto lugar entre 186 parlamentos del mundo por la proporción de mujeres legisladoras, con 50.6 por ciento del total de sus integrantes. La Cámara de Diputados y el Senado de la República destacaron por su paridad de género, solo detrás del parlamento de Ruanda, con 61.3 por ciento de legisladoras; la Asamblea Popular de Cuba, con 55.7 por ciento y la Asamblea Nacional de Nicaragua, con 53.9 por ciento.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4048?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4048&authkey=!AEWloDb5Xto62uU&ithint=video&e=5bPSIF>